

Publié le 31 juillet 2021.
www.entreprises-coloniales.fr

SOCIÉTÉ POUR LE DÉVELOPPEMENT DU CONGO FRANÇAIS

SOCIÉTÉ POUR LE DÉVELOPPEMENT DU CONGO FRANÇAIS
(*L'Information financière, économique et politique*, 6 juillet 1957)

Sous cette dénomination vient de se constituer, au capital initial de 5 millions de francs, une société d'études appelée à se transformer ultérieurement en société de développement, ayant pour objet d'étudier et de promouvoir la création et le financement de toutes entreprises désireuses d'exercer leur activité en Afrique équatoriale française, et plus particulièrement au Moyen-Congo.

Les fondateurs sont la Banque de l'Union Parisienne, Société d'électro-chimie, d'électro-métallurgie et des aciéries électriques d'Ugine, Banque de l'Indochine, Mokta-el-Hadid, Lafarge et Grands Moulins de Paris.

M. Léopold Cheneaux de Leyritz a été nommé président.

Siège social : 6, boulevard Haussmann, à Paris.
